



Gartenbauamt der Stadt Zürich

Amtshaus V, Werdmühleplatz 3 / Tel. 27 14 10

Audienzen von 10¹/₂ - 11¹/₂ Uhr

Herrn Carlos Faust,
Jardin botanico "Marymurtra"
Blanes, Prov. Gerona
Spanien

KR/R Zürich, den 7. August 1946.

26.8

~~XXXXXXXXXX~~
Gegenstand:

Sehr geehrter Herr Faust !

Da sich bis heute die in Ihrem Schreiben vom 26. Juli 1946 erwähnten Flugreisenden nicht gemeldet haben, senden wir Ihnen heute als "Muster ohne Wert" 2 Aloe-Arten, die wir aus Import-samen herangezogen haben. Bei der blaugrünen Pflanze handelt es sich wahrscheinlich um A. Dichotoma. Die kleine Pflanze ist angeblich A. Juttac. Die Samen erhielten wir 1939 direkt vom Sammler Erni aus Südwest-Afrika, die er auf seiner Sammel-Expedition selber gesammelt hat. Erni ist jetzt in Tanganijka und möchte eine neue Sammelreise in Südwest durchführen, doch fehlt ihm der Botaniker. Wie wir wissen, ist Herr Prof. Werdermann am Leben und Herr Jacobsen soll mit dem Wiederaufbau der Gewächshäuser in Kiel beschäftigt sein. Ein Teil der Sammlung war in Gutsgärtnereien evakuiert und daher heute zum Teil noch erhalten. Prof. Schwantes ist wohlauf.

Mit vorzüglicher Hochachtung

Gartenbauamt der Stadt Zürich:

Der Adjunkt:

T. Vogel

Zuschriften sind an das Amt, nicht an bestimmte Personen zu richten.